



**9・10月の主な予定**

|            |        |                                    |
|------------|--------|------------------------------------|
| 8月30日      | 月      | 登校開始:夏休み後校内テレビ放送<br>集団登校8月27日～9月2日 |
| 9月 1日      | 水      | 修学旅行・自然体験教室オンライン説明会                |
| 3日         | 金      | 自主登校開始                             |
| 7日         | 火      | 委員会活動                              |
| 8日         | 水      | ピンクシャツ・デー                          |
| 9日         | 木      | 修学旅行・自然体験教室オンライン説明会                |
| 10日        | 金      | みなかぜ塾(6年)                          |
| 11日        | 土      | 土曜授業→中止<br>引き渡し訓練→19日の午後に延期        |
| 17日        | 金      | みなかぜ塾(5年)                          |
| 19日        | 日      | 午前:【縮小版】スポーツ・イン・みなかぜ<br>午後:引き渡し訓練  |
| 24日        | 金      | クラブ活動(スポーツ・イン・みなかぜ予備日)             |
| 30日        | 木      | 5年自然体験教室(波戸岬少年自然の家)                |
| 10月 1日     | 金      | みなかぜ塾                              |
| 5日         | 火      | 委員会活動                              |
| 6日         | 水      | 前期終業式                              |
| 12日        | 火      | 後期始業式                              |
| 18日<br>19日 | 月<br>火 | 6年修学旅行                             |
| 21日        | 木      | 地震・津波避難訓練                          |
| 22日        | 金      | クラブ活動                              |
| 23日        | 土      | 土曜授業・九大寺子屋<br>学校運営協議会              |
| 29日        | 金      | 秋の遠足                               |

10月7日(木)～  
11日(月)は、秋  
休みです。



**緊急事態措置の中 前期後半スタート!**

長い夏休みを経て、子どもたちの姿が学校に戻ってきました。ひと月以上、会っていない子どもたちは、ひと回りもふた回りも大きくなったような気がしました。子どもたちの姿を見ただけでワクワクした気持ちになりました。しかし、夏休みの後半から、感染者の数が急激に増えており、福岡県は緊急事態宣言下にあります。このような中の登校となり、530名の子どもたちの保護者の皆様それぞれに、様々な思いをもたれているはず。子どもたちも保護者の皆さんも、不安を抱えていることと思います。その不安を少しでも払拭できるように感染拡大防止対策に取り組みつつ、「子どもたちの学びを止めない」教育活動を行って参ります。

今年の夏休みは、なかなか外に出られなかったり、友だちと思いっきり遊ぶ事ができなかったり……。多くの制限がある特別な夏休みでした。それでも、「ぼくね、かぶと虫をたくさん見つけてね……。」「外に行けなかったから、本をたくさん読んでね……。」「毎日、ハムスターのお世話をしてたら、噛まなくなってるね……。」など、子どもたちは、夏休みにしたこと、感じたことをいろいろと話してくれました。

子どもたちの笑顔が消えないように、保護者の皆様、地域の皆様とのパートナーシップのもと、南風小の教育活動を充実させていきたいと思ひます。御理解、御協力のほど、よろしくお願いいたします。

**緊急事態宣言下における  
南風小の感染拡大防止対策**

前期後半のスタートにあたり、本校の拡大防止対策の取組について、以下の点を確実に実行していくよう職員で確認をしました。地域や家庭でも、できることを行ってほしいと思ひます。

- ①**毎朝の健康状況のチェック**  
緊急事態措置中は、家庭での検温に加えて、登校後にも教室で検温を行います。家庭で過ごすことが多かったと思ひますので、いきなり激しい運動をしないよう配慮します。  
一番は、一人一人の子どもの心の安定を大切にしていきます。
- ②**3密の回避**
  - ・校外学習、外部人材を招聘しての学習は行いません。
  - ・エアコン稼働させていても窓を開けて換気をします。
  - ・近距離で集まる活動を控え、教室の机の配置もなるべく広くとります。
- ③**手洗いの徹底と共用部分の消毒**  
前期前半に引き続き、手洗いの指導を確実に実行するとともに、手指消毒用アルコールを各学年の入口に置くようにします。(アレルギー等があるお子さんには使用しないようお話ください。)  
学校の共用部分(ドアの取っ手、階段の手すり、机など)は、放課後に消毒をしています。
- ④**学習中の対面、話し合い活動の制限**  
一斉で大きな声を出したり、対面やグループでの話し合い活動は控えます。タブレットやホワイトボードを活用して、友だちと考えを確かめ合う活動を行います。
- ⑤**給食時間の指導の徹底**  
食事中は、黙食をします。食事以外はマスクを着用します。



**学校主催で、学年体育発表会  
【縮小版】スポーツ・イン・みなかぜ**

地域と学校が共催で行っている運動会「スポーツ・イン・みなかぜ」ですが、感染拡大防止対策のため、大きく形を変えて実施することになりました。とても残念でなりません。子どもの安全・安心を第一に考えてのことと、御理解ください。保護者の皆様には、別途、お便りを配布していますので、御確認いただければと思ひます。

時間を区切り、学年毎に、運動場で演技・競技を行う「学年体育学習発表会」の形式で開催します。そのため、他の学年の子どもたちは、教室でリアルタイムのオンライン観覧をします。低学年にとっては初めての運動会、6年生にとっては小学校最後の運動会です。このような形でも、コロナ禍での運動会として、思い出に残るものにしたいと思ひ企画しました。

また、保護者の観覧については、お子様の学年が発表する際に、運動場で観覧していただくよう考えていますが、緊急事態宣言及びまん延防止措置期間になる場合は、残念ですが、来場を控えていただくこととなります。御了承ください。(現在、保護者の皆様限定のオンライン観覧を検討しています。)

運動会に限らず、9月から11月は行事等が多い時期になります。「コロナ禍でもできること!」「コロナ禍だからこそすべきこと!」を職員一同、知恵を出し合いながら取り組んでいきますので、どうぞよろしくお願い致します。



**学校安心メールの登録は確実に!**

夏休み中に、電子メールで重要な事項を連絡いたしました。携帯電話等の機種を変更された場合は、すぐに登録をしていただくようお願いいたします。

**【重要】重ねてお願いします**

何度もお願いをすることになっています。児童本人または同居家族の方が、PCR検査を受検することになりましたら、その時点で学校(休日等は糸島市教育委員会)に御連絡いただくことになっております。どうぞよろしくお願い致します。